

jueves 21 de mayo de 2020

La Laguna da vía libre a más de 3,5 millones de euros en ayudas para pymes, autónomos y taxistas

El Pleno aprueba por unanimidad la modificación de crédito que permitirá otorgar las subvenciones para mitigar los efectos de la crisis social y económica provocada por el covid-19



El Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado la modificación presupuestaria que permitirá otorgar más de tres millones de euros en subvenciones a las pequeñas y medianas empresas (pymes) y autónomos, así como al sector del taxi del municipio. Este acuerdo ha sido alcanzado por unanimidad entre las seis fuerzas políticas con representación en la Administración local en el pleno celebrado este jueves.

El concejal de Hacienda, Alejandro Marrero, subrayó durante su intervención la “urgencia” de sacar adelante este crédito extraordinario para ayudar a los sectores a paliar los efectos de la crisis provocada por el covid-19.

En el caso de los taxistas, el edil recordó el “gran esfuerzo que han realizado para estar en la calle durante toda la pandemia pese a las pérdidas que ha generado mantener el servicio mínimo, decretado al principio en un 20% y ahora incrementado al 33%”. “Es inaplazable la aprobación de esta modificación porque es fundamental compensar a estos profesionales y a los comerciantes, pymes y autónomos de La Laguna”, añadió.

De los 3,5 millones contemplados, el 85% (un total de 3.032.100 euros) irá al sector empresarial del municipio afectado por el cierre obligado de los establecimientos como consecuencia de la declaración del estado de alarma, mientras que el 14% restante (510.000 euros) se destinará a los titulares de licencias de auto taxi para ayudarles a hacer frente a las pérdidas de ingresos sufridas.

La concejala de Comercio, María José Roca, agradeció durante el pleno “el enorme esfuerzo y trabajo que han hecho el área de Hacienda y los funcionarios y técnicos del Ayuntamiento desde el día uno que comenzó esta crisis. Todo el funcionariado ha estado a disposición para que las medidas que se debían poner en marcha salieran adelante lo más rápidamente posible y estamos trabajando muy fuertemente en esa línea. El potencial humano es lo que hace a esta casa tan grande”, resaltó. “No es fácil sacar tres millones de euros en subvenciones”, aseguró, al tiempo que manifestó su confianza en que puedan ser otorgadas “lo antes posible”.